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Hallo, 

zuerst möchte ich mich mal kurz vorstellen. Bin jetzt 23 Jahre alt, habe seit dem ich 16 bin
Haarausfall und leide sehr darunter. Neben weitfortgeschrittenen Geheimratsecken, bildet sich an
meinem Hinterkopf schon eine leichte Tonsur. Zu allem übel ist mein Haarausfall am Oberkopf
auch noch diffus, was die Sache nicht besser macht. Zur Bekämpfung des Haarausfalls habe ich
schon Fin ausprobiert und es nach 9 Monaten abgesetzt. Nicht weil es kein Erfolg brachte, nein,
weil ich das alltägliche Pillenschlucken mit Nebenwirkungen in Form von Libidoverlust
allmählich satt hatte. Etwas anderes habe ich bis jetzt nicht benutzt, da die Ergebnisse bei
topischen Mittel je nach Anwender stark varierte und ich mir nicht zu 100 % sicher war ob es mein
Status verbessert oder verschlechtert.

Seit ca 1 1/2 Jahren lese ich hier die Entwicklungen bei HM. Leider ist in meinen Augen in
absehbarer Zeit keine endgültige  
Lösung am Horizont zu erkennen,weder in Form von ICX, Aderans, Acell oder Follica, da alles
noch erforscht wird und ich eigentlich nicht länger warten und das Problem endgültig
beseitigen will. Vielleicht bin ich auch etwas ungeduldig aber ich will ehrlich gesagt mein Leben
JETZT in vollen Zügen genießen und nicht auf etwas warten, was evtl. auch ein Misserfolg
sein kann.

Nun zu meinem Problem: Ich finde Glatzenträger gar nicht so unattraktiv oder häßlich, muß
aber zur Person und zur Kopfform passen. Leider habe ich aber keine schöne,runde
Kopfform..und da habe ich mich ma schlau gemacht, ob man die Kopfform nicht verändern
kann. 

In Form von Silikonimplantaten ist es in der Tat möglich, die Kopfform zu verändern. Kosten:
ca. 8500 € (4000 € Silikonimplantat , 4000 € Eingriff). Da ich aber nicht nur eine abflachende
Stirn sondern auch einen flachen Hinterkopf habe, meinte der Chirurg, dass ich 2 Behandlungen
durchführen müsste. D.h. insgesamt bin ca. 16000 € ärmer.

Was meint ihr? Sollte ich zu diesem Eingriff tendieren oder lieber auf HM warten? Eine HT kommt
für mich nicht in frage, da ich finde, dass ich noch zu jung bin und der HA weiterfortschreiten
wird.

vielen Dank für eure Antworten

gruß Surferguy85
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